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Il calzolaio che Cristo ha visitato 3 volte - SEMI PER L'ANIMA

Che bello, non smetterei di leggerlo! 

Il calzolaio che Cristo ha visitato 3 volte.
“Martino era un umile calzolaio di un piccolo paese di montagna. Viveva da solo. Da anni era

vedovo e i suoi figli erano andati in città in cerca di lavoro. Martino, ogni sera, prima di andare a
dormire, leggeva un brano dei Vangeli davanti al camino. Quella notte si svegliò di soprassalto.
Aveva sentito chiaramente una voce che gli diceva: - Martino, domani Dio verrà a trovarti -. Si alzò,
ma non c’era nessuno in casa, nemmeno fuori, naturalmente, a quell’ora fredda della notte... 

La mattina, si alzò molto presto, spazzò e mise in ordine il suo negozio di scarpe. Dio doveva
trovare tutto perfetto. E andò a lavorare davanti alla finestra, per vedere chi passava per strada.
Dopo un po’ vide passare un vagabondo,  vestito di  stracci  e  scalzo.  Compassionevole,  si  alzò
subito, lo fece entrare in casa sua perché si scaldasse un po’ vicino al fuoco. Gli diede una tazza di
latte caldo e preparò un pacco con pane, formaggio e frutta per il viaggio e gli diede delle scarpe. 

Dopo un po’ di  tempo che lavorava,  vide  passare  una giovane vedova con il  suo piccolo,
infreddoliti da morire. Fece entrare anche loro. Siccome era già mezzogiorno, li fece accomodare a
tavola e tirò fuori la pentola con l’ottima zuppa che aveva preparato nel caso Dio volesse restare a
mangiare. Andò anche a cercare un cappotto per la donna e un altro per il figlio e glieli diede
perché non si raffreddassero. 

Il  pomeriggio passò e Martino si  rattristò,  perché Dio non appariva.  Ad un certo punto il
campanello suonò e lui si voltò felice credendo che fosse Dio. La porta fu aperta con una certa
violenza e l’ubriacone della città entrò inciampando. 

- Ci mancava solo questo! Figurati se Dio viene ora... - si disse il calzolaio. - Ho sete - disse
l’ubriacone. E Martino, sistemandola sulla tavola, tirò fuori una brocca d’acqua e gli pose davanti
un piatto con gli avanzi della zuppa di mezzogiorno. Quando l’ubriacone se ne andò era già molto
buio. E Martino era molto triste. Dio non era venuto. 

Si sedette davanti al fuoco del focolare. Prese i Vangeli e quel giorno li aprì a caso. E lesse:
‘Perché avevo fame e mi hai dato da mangiare, avevo sete e mi hai dato da bere, ero nudo e mi hai vestito....
Ogni volta che lo facevi con uno dei miei piccoli, lo facevi per me’. Il viso del povero calzolaio si illuminò.
Certo che Dio lo aveva visitato! Non una, ma tre volte! E Martino, quella notte, si addormentò
pensando di essere l’uomo più felice del mondo...”. 
L’Avvento è la speranza della venuta di Dio che ci visita in molti modi.


